Friedrichshafen

Namen und Nachrichten Gut beschuht

Gutscheine im Wert von insgesamt 500 Euro hat jetzt der Verein "Schweizer Kinder" verschenkt. "Leider gibt es auch bei uns Familien, die es sich nicht leisten können, für ihre Kinder Schuhe zu kaufen" so Hildegard Nagler, Vorsitzende des Vereins. "Wir agieren nach altem Vorbild", ergänzt **Kurt Pfund**, stellvertretender Vorsitzender. "Als wir Schweizer Kinder nach dem Krieg in die Eidgenossenschaft durften, wurden viele von uns mit Schuhen beschenkt. Das war ein riesiges Glück für uns." In Empfang genommen hat die Gutscheine Gabi Romaniuk (Bild). Die Hebamme hat in Absprache mit dem Vereinsvorstand Familien in Oberschwaben und am Bodensee ausgesucht, welche die Gutscheine bekommen. Damit bedacht werden sollen auch beispielsweise Alleinerziehende, die mit ihren Kindern unter besonders schwierigen Umständen leben. Die Idee für die Schuh-Gutscheine hatte Mona Scherenberger, Schriftführerin des Vereins. "Wir hoffen, dass die Aktion auf positive Resonanz stößt, denn wir erwägen, sie auszuweiten' Schatzmeister Henning Dahl.

Der Verein "Schweizer Kinder" wurde 2003 gegründet und hilft Mädchen und Jungen in Not. Weitere Informationen zu einer Mitgliedschaft oder Spenden gibt es im Internet unter der Adresse www.schweizer-kinder.de. (sz)



Schicke Schuhe: Gabi Romaniuk freut sich. Foto: pr